# の所新百歳の長春を祝う

を行いました。 多年に渡り社会に貢献してきた方へ長寿を祝うため、9月7日に島袋市長が慶祝訪問 うるま市では、本年度中に41名(男性4名、女性37名)の方が新百歳を迎えられます。

### 前徳 英子さん (勝連平安名)

笑む英子おばあちゃん。 家族に話しかけられると優しく微

ながら生活し、6歳の時に帰国しま チンへ移民し、クリーニング店を営み 子2人を授かり、その後アルゼン

まで、踊りもよく踊っていました。 ら生活しており、食事では好き嫌い などはなく、カジマヤーを迎える前 現在は次女夫婦の介護を受けなが





#### 洲 貞さん(字田場

貞おばあちゃん。 今でも食器洗いをするなど、元気な

安名区のエイサーやウスデーク、十五 むね自立しています。出身地である平 て生活していますが、日常生活はおお を育てあげました。 現在は、2人の娘さんの介護を受け 農業や建設業をしながら3人の子

夜あしびを見るのが元気の秘訣。

## 中学生がアメリカへ世界へ羽ばたけ!!

短期留学

日程でアメリカのワシントン州シアトルへ短期留 学に在学する生徒10名が、7月2日~8月15日の

報告会では、派遣された10名の生徒らが、留学先

「精神的に強くなり、貴重な体験だった」、「将来は、

海外の大学で学び、英語

に携わる仕事をしたい」な



語と英語で発表しました。 での様子や、留学を通して学んだことなどを、日本

想を発表していました。 ど、留学を通して得た感

3位入賞の快挙 徳門 慧さん 水泳ジュニアオリンピックカップ

のため市役所を訪れました。 バタフライで3位入賞を果たし、その報告 さん(平敷屋小5年)が女子10歳以下50m 夏季水泳競技大会(東京)において徳門慧 全国JOCジュニアオリンピックカップ

準記録を突破しなければ出場できず、小 同大会は、各競技種目に設定された標 学生では最高峰の

大会。

ち合いました。 と述べ、喜びを分か て頑張ってほしい 分の限界を目指し 市長は「今後も自

8/28

豊かな人材育成を目的とし

て毎年行われています。

現地で生活をしながら語学

「海外短期留学事業」は、

や国際交流を通して国際性

#### うるま市長杯 初優勝!! 宮里マックス

市役所を訪れ島袋市長へ喜びの報告を 里マックス(中原小学校)の選手たちが、 軟式野球大会」において、初優勝した宮 8月に開催された「うるま市長杯学童 行いました。

でなく、次は るま市だけ た。 沖縄一を目指 てほしい」と 激励しまし 選手たちを して頑張っ 市長は「う



10月号

市の「海外短期留学派遣事業」において、市立中